

SWI

Langkah Preventif, Polsek Karangampel Gelar Patroli Rutin Pasca Pemilu

Indramayu1 - KARANGAMPEL.SWI.OR.ID

Feb 25, 2024 - 21:11



Indramayu,- Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli rutin di wilayah hukumnya pada akhir pekan ini.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), terutama setelah berlangsungnya Pemilu 2024.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel,

AKP Suprpto, menjelaskan bahwa patroli ini merupakan langkah preventif yang dilakukan oleh Polsek Karangampel untuk memastikan situasi keamanan tetap terjaga.

Terutama setelah adanya peristiwa politik seperti Pemilu, Polsek Karangampel mengambil langkah-langkah ekstra untuk memastikan kondisi wilayahnya tetap aman dan kondusif, kata Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah, Minggu (25/2/2024)

Kami melakukan patroli rutin ini dengan tujuan utama untuk menjaga Kamtibmas agar tetap kondusif, terutama setelah berlangsungnya Pemilu 2024.

"Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," ujar Kapolsek

Kegiatan patroli rutin ini melibatkan personel Polsek Karangampel yang berkeliling di berbagai titik strategis dalam wilayah hukumnya.

Polsek Karangampel berkomitmen untuk terus hadir dan berupaya maksimal dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, sehingga masyarakat dapat melaksanakan aktivitas sehari-hari tanpa gangguan.

Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih tenang dan percaya diri dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Kapolsek Karangampel juga mengajak masyarakat untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta memberikan informasi atau laporan apabila ada hal yang mencurigakan atau memerlukan perhatian khusus.

"Kami akan terus melaksanakan patroli rutin ini sebagai bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Karangampel," tutup Kapolsek.